
VISIO SUR LA SITUATION SANITAIRE DU 05/03/2021

Situation sanitaire     :
A la connaissance du directeur, il n’y a pas de modification de l’activité des services publics du Pas-
de-Calais dans l’immédiat.
On s’est orienté vers un confinement le week-end, la fermeture de certaines surfaces commerciales, 
et le maintien du couvre-feu. 

A la DDFIP, il y a beaucoup plus de contaminations et de cas contacts ces derniers temps, 
notamment du variant anglais. Il y a également un cas chez les douanes de variant soit brésilien, soit
sud-africain.
Rappel sur l'isolement des cas positifs au Covid prolongé de 7 à 10 jours.
Rappel sur le port du masque.
Il n’y a pas de nouveau changement des recommandations d’organisation ni de l’espace de travail ni
des restaurants administratifs. 

Des facilités horaires avec récupération peuvent être proposées aux personnes qui vont faire le 
vaccin, mais pas d’autorisation d’absence !
Pour les agents qui auraient des effets secondaires indésirables suite au vaccin : arrêt maladie sans 
jour de carence car c’est en lien avec le COVID. 
Au sujet d’une opération de vaccination à la DDFIP : la direction souhaite que cela soit proposé aux
agents vulnérables mais ne peut pas en annoncer le lancement… bref ça n’avance pas...  

Télétravail     :
L’objectif en ce temps de crise sanitaire est de 40 % de télétravailleurs en moyenne par jour sur 
l’ensemble du département. Hors crise sanitaire, cela sera revu à la baisse.
Il y a une grande disparité selon les services et l’objectif est :
- de déployer des ordinateurs portables supplémentaires, en priorité dans les SIP et SIE 
- de déployer des téléphones portables pour les télétravailleurs, en priorité dans les services non 
encore équipés, puis aux SIP.

L’objectif dans la mesure du possible est que tout le monde télétravaille un peu (2 ou 3 jours) plutôt 
que d’avoir des personnes qui ne télétravaillent pas et d’autres 4 ou 5 jours. 

Accueil : 
Pour la campagne déclarative et l’accueil, le directeur estime que c’est trop tôt pour se prononcer. Il 
faudra refaire le point dans 3 semaines selon l’évolution des indicateurs.
Il n’est pas favorable à l’accueil uniquement sur rendez-vous ! La direction souhaite qu’il y ait un 
accueil physique et mise sur une baisse du volume d’accueil car pas de nouveautés cette année.
Bref, on attend de voir comment évolue l’épidémie... 
(Reculer pour mieux sauter encore une fois)

Dialogue social 
Les prochaines instances ne se feront pas en présentiel mais en visio/audio.
Les visites de service doivent être évitées au maximum. 



Les revendications de l’UNSA sur l’accueil au public     , questions posées à la direction :

Une question se pose quant à l'accueil du public dans les zones où le virus circule fortement :
doit-on maintenir l'accueil du "tout venant" ?
l'UNSA préconiserait un accueil uniquement sur rendez vous, voire tout comme l'année dernière, un
abandon de l'accueil physique au profit de l'accueil à distance (téléphone , mail).
Le même problème se posera pour les "points de contact", comment les gérer avec cette évolution 
de l'épidémie ?

Un autre point méritera d'être abordé :
l'accueil durant la campagne IR;
les collègues concernés ne veulent pas être exposés
ils demandent:
la fermeture au public comme l'année dernière
de favoriser les autres canaux : téléphone , mail
l'accueil sur rendez vous pourrait tenter d'autres personnes d'entrer pour être reçus. Cela 
nécessiterait un effort de communication vers le public. 


